

平成31年 謹賀新春

新年あけましておめでとう
ございます。2019年の輝かしい新春を迎え、市民の皆様に謹んでお慶びを申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、8年前の市長就任以来、「至誠にして動かさざる者は、未だ之有らざるなり」と心に留め、「チームながと」を構築し、全国に誇れるまちの実現に向け全力で取り組んでまいりました。

本市の喫緊の課題である人口減少に立ち向かい、所得向上と雇用創出により地域経済の再生を図るため、全国に先駆け取り組んできた「ながと成長戦略」の事業展開も、国の地方創生の取組と相まって、着実に成果を上げ、まさに実を結ぼうとしています。

昨年グランドオープンした「道の駅センザキツチン」は、11月末現在で来場者数78万人を達成し、併設する「長門おもちゃ美術館」も順調に実績を伸ばしており、元乃隅神社においては懸案であった駐車場や直売所の整備により、利便性の向上と

もに地域自ら「稼ぐ仕組みづくり」を実現できました。また、本市がラグビーワールドカップ2019カナダ代表チームの公認キャンプ地に決定したことや、ロシア連邦ソチ市との姉妹都市協定の締結など、これまで数年にわたる取組が花開いた年でもありました。

本年は、市長として2期目の最終年となることから、総仕上げの年と位置づけ、これまで積み重ねてきた実績や経験、育んできた人材など、ながとの「地域総合力」を駆使し、市民および事業者の皆様との協働のもと、「ながと成長戦略」をさらに深化させ、「夢」を「実感」に、そして「さらなる夢」に変えていくことで、全国に誇れるまちの実現に全力で取り組んでまいります。

中でも、長門市しごとセンターを拠点としたキャリア教育やスキルアップ教育など「人財」の育成、「林業成長産業化地域構想」の推進、来年3月の「星野リゾート 界長門」進出による温泉街そぞろ歩きの仕事掛けや、民設民営による温泉入浴施設「恩湯」



の再オープンを核とした湯本温泉街活性化、三隅地区工場用地の整備、全国棚田サミットの開催、山陰道全線の建設促進などを、定住・交流人口のさらなる増加に向けた原動力にしたいと考えています。
5年後、10年後のまちの将来像を思い描き、市民および事業者の皆様との協働のもと「今やらなければならぬものは何か」を導き出し、「新たな長門市の創造」に力を注いでまいります。
引き続き、市民の皆様のご理解と協力を賜りますようお願い申し上げます。この一年が市民の皆様にとりまして、素晴らしい年となりますよう祈念いたします。年頭のごあいさつといたします。

「夢」を「実感」に、そして「さらなる夢」に
全国に誇れるまちの実現に全力で取り組みます

長門市長 大西 倉雄

新年あけましておめでとう
ございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素から議会活動に対しましてご理解とご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。長門市のさらなる発展のために、信頼される市議会を念頭に置き、議会運営に努めてまいりたいと決意を新たにしております。

さて、我が国はさまざまな経済対策により景気は上向き、雇用状況も改善されつつあると言われています。しかしながらその実感は、地方には未だに感じられないように思います。

本市においても、人口減少や少子高齢化がより一層進行し、依然として厳しい状況下にありますが、このような中、昨年4月には、「道の駅センザキツチン」がグランドオープンし、「長門おもちゃ美術館」もオープンしました。

元乃隅神社周辺の駐車場および地域間交流施設も完成し、本市の特色ある地域資源を生かし

た地域経済の活性化を図る施策が計画または実施され、「長門湯本温泉観光まちづくり計画」も着実に進んでおります。
また、ロシア連邦ソチ市との間で姉妹都市協定を結ぶ調印式には、市議会を代表して臨むことができました。

市議会では自ら、報酬・期末手当等および定数を調査するための研究会を立ち上げ、報酬・定数はいかにあるべきかを調査研究しております。このことについてアンケートを実施いたしました。ご回答いただきました市民の皆様には、重ねて感謝を申し上げます。また議会報告会にも多くの皆様にご参加をいただき重ねて御礼を申し上げます。

今後も「市民に開かれた議会」「市民から信頼される議会」「市民のために行動する議会」を目指し、市政の発展に向けて積極的に取り組んでまいります。

平成の御代は三十一年で終わり、新しい御代が始まります。市役所新庁舎が完成し、議会も新しい議場へと移る予定であり

ます。これまでの議場において活発に議論してこられた歴代の議員の皆様は敬意を表しますとともに、新しい議場に移行しても歴代の議員の皆様は恥じぬよう議員一丸となって議会の活性化に努めてまいり所存です。
市民の皆様におかれましては、新しい年が幸せ多い年でありますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

「市民に開かれた議会」「市民から信頼される議会」
「市民のために行動する議会」を目指して

長門市議会議員 武田 新二

